



## Entrevista / Laura Ballesteros (Diputada – MC)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Nosotros votamos en contra, tanto en lo general, como en lo particular (prohibición de vapeadores), las otras oposiciones votaron distinto, unos en contra y otros a favor. Para Movimiento Ciudadano el tema del prohibicionismo, la criminalización va en contra no solo de la prevención de la política pública integral para la salud de las niñas y juventudes sino también son las precursoras de la guerra que nos encontramos el día de hoy, no podemos desasociar lo que sucede hoy en materia de salud y combate frontal hacia la famosa guerra contra las drogas que ha emprendido la vieja política desde hace varios sexenios”.

<https://drive.google.com/file/d/1fMm7p3NWqThY77WYMCDzZISC1jlvKBbH/view>